

CHÂTEAU AUSONE

SAINT-ÉMILION



Un théâtre minéral, îlot de finesse et de caractère à Saint-Émilion

Aujourd'hui, la onzième génération de la famille Vauthier veille sur ce terroir unique de sept hectares à flanc de coteau au sud du village. Ce domaine historique, associé au poète Ausone, remonte à l'époque romaine. Les vigneronnes portent une attention minutieuse à chaque pied de vigne pour ainsi respecter tout un écosystème. L'ensemble des gestes, précis de la vigne au chai, concourt à une seule ambition : donner au terroir l'expression la plus authentique possible.

LE MILLÉSIME 2023. Les grands terroirs argilo-calcaires en terrasses et en coteaux ont joué un rôle essentiel pour maîtriser les défis climatiques de ce millésime. Grâce à un travail précis dans la vigne, l'état sanitaire a été optimal au fil des semaines. La maturité et l'équilibre sont arrivés à la perfection sous l'effet d'un mois de septembre tempéré et sec.

A mineral theater, an island of finesse and character in Saint-Émilion

Today, the 11th generation of the Vauthier family watches over this unique terroir of seven hectares on the hillside south of the village of Saint-Émilion. This historic estate, associated with the poet Ausone, dates back to Roman times. Our expert winemakers pay meticulous attention to each vine, respecting an entire ecosystem. Every precise action from vineyard to cellar contributes to a single ambition: to give the terroir the most authentic expression possible.

2023 VINTAGE. The great clay-limestone terroirs on terraces and hillsides played a crucial role in mastering the climatic challenges of this vintage. Combined with the winemakers' precise work in the vines, this ensured that the health of the grapes remained optimal as the weeks progressed. Ripeness and balance reached perfection thanks to a dry and mild September.

